

永年にわたる功績を讃える

平成18年度功労者表彰式

町の政治・経済・文化・社会などの各般にわたり町政振興への寄与、または多くの人々の模範と認められる行為があつた方々を表彰する、平成18年度功労者表彰式が11月3日、保健福祉センターみなくるで行われました。

表彰式は、出席者全員で町民憲章を朗読したあと、功労者の皆さんに池部町長から表彰状が授与され、受賞者を代表して池内光枝さんから謝辞が述べられました。

なお、今年度の表彰式において顕彰された方々は次のとおりです。

自治功労

自治の振興発展に尽くされた方
上野 達 郎さん(幾寅)

永年にわたり、消防団員として在職し、分団長の要職を努められ、消防人としての重要な使命感に徹し消防団活動に貢献されました。

金子 忠さん(金山)

永年にわたり、消防団員として在職し、分団長の要職を努められ、消防人としての重要な使命感に徹し消防団活動に貢献されました。



柴谷 幸 雄さん(金山)

永年にわたり、消防団員として在職し、消防人としての重要な使命感に徹し消防団活動に貢献されました。

社会福祉功労

社会福祉の振興発展に尽くされた方

池内 光 枝さん(幾寅)

永年にわたり、母子会役員として在職し、会長の要職を努められ、母子および寡婦の方々の福祉の向上と生活安定に尽力されました。

いつまでもお元気で

長寿を祝い感謝をこめて敬老会

町主催による敬老会が11月7日、保健福祉センターみなくるで行われました。

式典では、町内各地区から集まった230名の参加者に、池部町長と新田町議会議長より、長寿のお祝いと永年のご苦労に対する感謝の言葉が述べられ、参加者を代表して町老人クラブ連合会会長小林實さん(幾寅)が謝辞を述べられました。

祝宴では、幾寅婦人会やJAふらの南富良野支所女性部、町赤十字奉仕団の方々が用意した赤飯や豚汁などの料理が振舞われ、参加した皆さんは、幾寅保育所園児による遊戯をはじめ、ふらのひよつとこ会の皆さんによる蝦夷ひよつとこ踊り、協力団体の方々による趣向を凝らした踊りなどを見ながら楽しく過ごされていました。

敬老会の開催にあたりご協力いただきました各協力団体の皆さんに、紙上をもちましてお礼申し上げます。

